



高1「本の帯プロジェクト」 紀伊國屋書店梅田本店に進出!!

高校1年生の夏休みの課題で出された本の帯制作。「本の帯プロジェクト」は終業式までに好きな本を借りて2学期が始まるまでにその本に自分が描いたオリジナルの帯をつけて返却するという企画です。今年は紀伊國屋書店さんの協力をいただき、校内2次審査を通過した作品たちが10月30日(月)~12月3日(日)まで、紀伊國屋書店梅田本店にて展示販売されました!!



ココロのジョブチャレンジ(職業体験)!!

中学校の皆は10月24日(火)~26日(木)に「ジョブチャレンジ」と称して職業体験に行きました!! 仕事内容は「品出し」や「清掃」、「園児とのふれあい」、「電話対応」や「書類作成」などです。事業所の皆様は、日常のお仕事をされながら、生徒のために時間を割いてくださいました。この3日間を通して、「働くということ」「社会に貢献すること」「礼儀や挨拶の大切さ」など、生徒たちは肌で感じてひと回り大きく、成長しているように感じました!!



GLOBAL TOPICS

留学生とIB2年生で調理実習!!



調理実習棟の中はあまーい美味しそうな香りであっという間にいっぱいになりました



10月31日(火)の3限・4限で、国際バカロレアコース2年生のみんなと短期留學生の2人が「家庭基礎」の授業を受けました。この日は、留學生歓迎とハッピーハロウィンを兼ねた初めての調理実習!!

国際バカロレアコース2年I組の皆とアルゼンチンから来たナチョさん・ポーランドから来たギャビーさんが英語で楽しくパウンドケーキ作りに挑戦しました。

お待ちかね!! ケンブリッジ大学研修が再開!!



3日、研修の合間の自由行動時間はみんなで街の散歩やお買い物を楽しみました



感染症拡大によって中断されていたイギリス・ケンブリッジ大学研修が今年から再開されました。8月12日(土)日本を飛び立った10名の国際生は8日間、プレゼンやディスカッション、実験などタイトなスケジュールをこなしました。プレゼンでは向こうの先生から「高校生としてはベストな出来栄」と評された生徒もいて、彼らにとって一生の思い出に残るような、とても濃密な時間を過ごしました。

大阪国際中学校高等学校 Instagram・X はりきって更新中!



学校ウェブサイトで活発に展開している「Voyage」の情報を中心に、本校のさまざまな活動や行事、クラブ活動などを発信していきます。ぜひフォローしてくださいね!



OSAKAKOKUSAI_JH_H



募集広報部 X(旧ツイッター)

個別相談や中学授業体験会、高校オープンスクールなど、募集イベント関連の情報を随時アップしていきます!

